



II - Straßenbau/Grünflächen/Bürgervereine

Schaltzeiten der Straßenbeleuchtung

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Bauausschuss	Ö	15.05.2008	Kenntnisnahme

Der Bauausschuss hat in seiner Sitzung am 21.02.2008 über die künftigen Schaltzeiten der Beleuchtungsanlage in Wipperfürth beschlossen.

In einem weiteren Schritt ist nun über eine Abgrenzung zwischen Innenstadt (Ganznachtschaltung) und Außenbereich (Halbnachtschaltung) zu beraten.

Als Grundlage für eine weitere Beratung wurde die BEW – wie in der vergangenen Sitzung festgelegt - zur aktuellen Sitzung eingeladen und zur Beantwortung fachspezifischer Fragen gebeten (s. Anlagen 1 und 1.1 bis 1.3). Mit Email vom 18.04.2008 hat die BEW Ihre Teilnahme an der Sitzung bestätigt und vorab einen Antwortkatalog nebst Anlagen übersendet (s. Anlagen 2 und 2.1 bis 2.3). Ein Vertreter der BEW wird dann in der Sitzung über mögliche Kosteneinsparungen im Bereich der Straßenbeleuchtung berichten und nochmals Stellung zu den einzelnen Fragen nehmen.

Anlagen:

1 bis 1.3 und 2 bis 2.3